
 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１６、１７日 ５年生は児童会館で宿泊学習を行いました。 

 宿泊学習は、児童会館ならではの天体観測や科学実験、展示室見学ができるなど、

理科の学習として大きな意味がある他に、食事や入浴、宿泊を学年集団としてはじ

めて行うという点では、来年の修学旅行に向けても意義があると押さえています。  

子どもたちは、楽しむ時には大いに楽しみ、学ぶ時にはしっかり学んでいました。

また、お互いを気遣いながら集団生活を行うこともできていました。立派でした。 
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校長 野中利晃 学ぶ喜びと笑顔あふれる学校（ウェルビーイングの実現） 
～質の高い教育活動の推進から～ 

 いよいよ来週末が学習発表会となりました。 

 子どもたちは、保護者の皆様の前で最高の発表ができるように現在一生懸命練習 

に励んでいます。お忙しい中とは思いますが、多くの皆様のご来校をお待ちしてお 

ります。 

 ＜お知らせとお願い＞ 

・駐車場としてグラウンドを開放いたします。グラウンドに駐車された方は西玄関から、徒歩等東方面から来ら 

れた方は、東玄関からお入りください。 

・観客が多い方が児童もやりがいがあると思います。時間に 

 余裕がありましたら近接学年等もご覧ください。 

・前方は、発表学年優先席です。プログラムごとに移動をお 

願いしますので、ご協力をお願いいたします。 

                        ・ぜひ、大きな拍手等で子どもたちの頑張りを称えてあげて 

                         ほしいと思います。よろしくお願いいたします。 

 昨年までは、学校周辺のゴミ拾いを行っていた「クリーン大作戦」ですが、

今年度は、落ち葉拾いに変更すると共に、PTAサポータやCS関係の方々の

協力も得ながら実施しました。 

 校庭には、この時期、多くの落ち葉があり、子どもたちは、「３０袋集めた

よ！」「今日は５０袋だ！」などと意欲的に落ち葉を拾っていました。学校と

しても大変助かりました。 

 サポーターの方も大勢参加してくださいました。心よりお礼申し上げます。 



 

 

 

 
                            

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「学校だより」では、ブログで紹介されている記事をすべて紹介す

ることは、スペースの関係でできませんので、その他の記事につい

ては、ホームページで確認ください。（学校の様子が分かります） 

１０月２２日（火）「修学旅行のまとめ」 

６年生が修学旅行のまとめとして「～自主研修まとめ～来年の修学旅行のた

めに」というテーマのもと５年生に向けた報告会を行いました。スライドを作

成したり、クイズを出したりしながら自分たちが学んだことを、楽しくわか

りやすく説明していました。 

 

 

 

 

１０月２３日（水）「三味線体験」 

５年生が出前講座「三味線」を体験する学習を行いました。はじめて手にする児童も多

かったのではないでしょうか。真剣な表情で講師の先生の話を聞き、三本の弦を上手には

じきながら、「さくら」の曲の演奏に挑戦していました。 

１０月２３（水）、２４日（木）「翔陽中職場体験」 

翔陽中学校から3名の生徒が職場体験の学習のため来校しました。子どもたちと一緒

に過ごしながら、教員の職務や学校教育の内容、子どもたちとふれあう楽しさなどの理解

を深めていました。 

 

１０月２５日（金）「西陵中職場体験」 

西陵中学校から５名の生徒が職場体験の学習のため来校しました。「将来は教員になり

たい！」「教員の仕事に興味があります！」と意欲満々に参加していました。積極的に子

どもたちとかかわりながら、将来の夢への意欲を高めていたようです。 

１０月２８日（月）「学習発表会特別時間割開始」 

学習発表会の特別時間割が始まりました。この行事を通して、先生や友達のアドバイ

スに耳を傾ける力や、静かに立つ、待つのなどの動きを、周りと合わせる力を高めてい

くことができたらなと考えております。 

サッカー少年団の２年生と６年生の子どもたちが、それぞれ優勝したと、そして、堀井さんがトランポリンバッ

ジテストに合格したことを報告に校長室にきてくれました。なお、菊まつり関係で頑張ったことを報告に来たくれ

た子どもたちについては、紙面のレイアウトの関係上、次号で紹介いたします。 

 朝の見守り活動ですが、１０月末で１年生が終了しました。今まで伝えてきた５、６年生だけでなく、１年生も

大変素晴らしい協力体制でした。保護者の皆様も頑張っていることをお伝えいたします。１１月からは２年生担

当となります。よろしくお願いいたします。 


